

Le World Athletics annule le meeting de la Ligue de Diamant en Chine



Image: Prensa Latina

La Havane, 31 août, (RHC).- La Fédération Internationale d'Athlétisme (World Athletics) a annoncé sur Twitter l'annulation du second meeting de la Ligue de Diamant prévu en Chine le 17 octobre prochain.

La ville qui devait accueillir la rencontre n'a jamais été révélée à la presse. La décision est de toute évidence liée à la pandémie de Covid-19 qui n'en finit pas de sévir à travers le monde.

Cette compétition aurait marqué la fin de la saison du circuit de Diamant. C'est donc Doha qui doit clôturer le circuit le 25 septembre presque un mois avant le deuxième meeting en Chine. Ainsi, la Ligue de diamant a subi une nouvelle annulation, après les suspensions précédentes de sept autres rassemblements, toutes à cause de l'expansion mondiale de la pandémie du nouveau coronavirus.

Donc, après le rajustement du calendrier, la compétition relancée le 13 août dernier à Monaco, prévoit quatre étapes avant de passer à la saison 2021. La première se déroulera à Lausanne, le 2 septembre prochain, en exhibition. Le 4 septembre, à Bruxelles, il s'agira là également d'une nouvelle exhibition. Enfin, les meetings de Rome et de Naples, le 17 septembre prochain, puis celui de Doha, le 25 septembre, seront donc chargés de clôturer cette année inédite. Dans son communiqué, World Athletics se projette ainsi déjà en 2021. L'instance espère d'ailleurs pouvoir construire un calendrier composé de 15 meetings, pour la Ligue de Diamant.

Sources: Prensa Latina et www.sport365.fr

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/232768-le-world-athletics-annule-le-meeting-de-la-ligue-de-diamant-en-chine>



Radio Habana Cuba